

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

2022年3月1日、弊社社員を装った「なりすましメール」が不正に発信されているという事実を確認致しました。不正なメールを受信された皆様には、多大なご迷惑をお掛けしましたことをお詫び申し上げます。

当社社員を装ったメールを受信された場合は、ウイルス感染や不正アクセスなどの危険がありますので、添付ファイルの開封やメール本文中の URL のクリックを行わず、メールごと削除していただくようお願い致します。

現在弊社が確認している「なりすましメール」の特徴は以下の通りです。

- 実在する社員の差出人表記であるが、「@」以下がフリーメールのアドレスになっているなど、正規のメールアドレス (@nmg.co.jp) とは異なるアドレス表記になっている。
- 過去のメール件名、文面が引用されている。
- メール添付されたファイルが Excel ファイルで、ファイルにマクロが設定されている。
- メール添付されたファイルが zip ファイルで、本文中に解凍パスワードが記載されている。

当社におきましては、不正アクセスの防止など情報セキュリティには十分注意しておりますが、引き続き対策を強化して参りますので、ご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願い致します。

2022年3月2日